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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Magistrats
Question écrite n° 12234

Texte de la question

M Roland Blum attire l'attention de M le garde des sceaux, ministre de la justice, sur les preoccupations des
magistrats de l'autorite judiciaire quant a l'alignement de leurs indemnites de fonction sur celles servies aux
grands corps de l'Etat. Il semblerait que les engagements pris lors du vote du budget de 1988 n'aient pas ete
respectes. Sur les 180 millions de francs qui devaient etre debloques en trois ans, seuls 67 millions de francs
l'ont ete en deux ans. Afin de prendre en compte les charges que representent des fonctions judiciaires de haut
niveau auxquelles sont liees de lourdes responsabilites, il lui demande quelles dispositions sont a l'etude pour
parvenir, dans les meilleurs delais, au rattrapage souhaite.

Texte de la réponse

Reponse. - Le garde des sceaux est decide a poursuivre l'effort de revalorisation des indemnites de fonctions
allouees aux magistrats de l'ordre judiciaire, afin de les rapprocher de celles attribuees aux membres des autres
grands corps de l'Etat exercant des fonctions juridictionnelles de niveau comparable. Il veillera, par consequent,
a ce que les actions menees en ce sens lors des deux derniers exercices budgetaires trouvent leur
aboutissement des l'annee prochaine et qu'ainsi les indemnites versees aux magistrats soient alignees sur
celles allouees aux membres du Conseil d'Etat, des cours administratives d'appel et des tribunaux administratifs.
Cependant, comme les annees precedentes, cette demarche s'inscrira dans un contexte de rigueur budgetaire
dont la Chancellerie doit accepter les contraintes.
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